



3 CD : et pour finir en beauté, un bain de boue dans la baie...

publié le 08/04/2016

Les photos parlent toutes seules : la traversée de la baie du Mont St-Michel fut visiblement une aventure palpitante... Poursuivis par les vagues sous un ciel bleu azur... De toute beauté... Et le bain de boue final ne semble pas leur avoir déplu.

Le voyage se termine bientôt, mais gageons que les élèves auront engrangé des souvenirs pour longtemps...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.